

## PACTO MUNDIAL DE LAS NACIONES UNIDAS

Zuera, 31 de octubre de 2013

Muy Señores nuestros:

Logisman se encuentra en plena implantación de una nueva herramienta informática para toda la empresa por lo que a la persona encargada de la realización del Informe de Progreso Anual (COP) le ha sido imposible su cumplimentación ya que está encargada de la coordinación del proyecto.

Es por ello que mediante la presente solicito una ampliación del plazo de presentación en el que comunicar nuestros avances en la implantación de los 10 Principios y renovar nuestra adhesión al Pacto Mundial de las Naciones Unidas.

Sin otro particular, les saluda muy atentamente,



Bienvenido Pardos  
Director General